



Comité de Cafeteros de Antioquia

Líderes Caficultores de Antioquia respaldaron gestión del gerente y resaltaron que apoyarán su propósito de transformar el negocio del café y ser socios de la cadena y no simplemente proveedores

Caficultores antioqueños piden hacer caso omiso a las amenazas y palabras insanas sobre la Federación



Medellín (Antioquia), 23 de noviembre de 2023 (Prensa FNC) – En el marco de la Cumbre Cafetera de Antioquia a la que asistieron más de 800 líderes cafeteros de 72 Comités Municipales y los 15 directores ejecutivos de los diferentes departamentos productores de café del país; organizada por el Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia, el gerente general de la Federación Nacional de Cafeteros (FNC), Germán Bahamón Jaramillo, anunció que trabajarán con todos los gobernadores y alcaldes en pro de la caficultura y con el Gobierno nacional.



Comité de Cafeteros de Antioquia

Asimismo, el gerente general destacó la importancia de caminar hacia la modernización y de valorar todo aquello que hoy hacen de la Federación, una organización admirada y respetada por los competidores en caficultura. “He venido a la Federación a construir sobre aquellos sólidos cimientos que generaciones de cafeteros nos dejaron, a mejorar lo que sea necesario para afrontar nuevos retos y nuevos tiempos, a proponer, a emprender y a transformar, a partir de escuchar todas las voces que hacen que nuestra democracia cafetera sea palpitante”, agregó.

Durante la cumbre, el presidente del Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia, Juan Francisco Suarez Moreno, destacó la importancia del respaldo unánime del gremio al gerente general y expresó que "hoy nuestro gerente necesita de todo nuestro respaldo, para que avance con esa capacidad de gestión que en tan sólo ocho meses nos ha demostrado. Lo tenemos que apoyar para que siga liderando los proyectos que lo llevaron de manera unánime a su elección. No vamos a ceder ante las arbitrariedades, ni vamos a dejar que, por el miedo a que se materialicen las amenazas, cedamos a presiones indebidas y a cogobiernos que no son sanos".

Por su parte, Álvaro Jaramillo Guzmán, director ejecutivo del Comité de Cafeteros de Antioquia, destacó, que "su visión -la del gerente- nos lleva por el camino correcto; ha trazado líneas claras de eficiencia, austeridad, integración generacional, fortalecimiento del talento y enfoque hacia lo fundamental: el negocio cafetero, la productividad y la rentabilidad".

En su discurso, el gerente general, Germán Bahamón, también reafirmó su compromiso inquebrantable con las 548 mil familias que conforman el gremio cafetero. "Quiero trabajar todos los días en beneficio del desarrollo económico, la caficultura y el tejido social de sus familias", destacando la importancia de impulsar el progreso y bienestar de los caficultores.

Por otra parte, el compromiso del gobernador electo de Antioquia, Andrés Julián Rendón, quien también asistió y aseguró que colaborará estrechamente con la Federación Nacional de Cafeteros en el mejoramiento de vías y la renovación de cafetales.



Comité de Cafeteros de Antioquia

El cierre de la cumbre estuvo a cargo del vicepresidente del Comité Departamental, Luis Alfonso Villegas, quien afirmó en la declaración gremial: "Que no queden dudas de que el Fondo Nacional del Café es nuestro, porque los recursos que allí llegan son de los caficultores y para los caficultores".

La Federación Nacional de Cafeteros de Colombia agradeció el respaldo y compromiso de los líderes cafeteros de Antioquia y reafirma su dedicación al desarrollo sostenible de la caficultura colombiana.

La FNC es una organización con 402 juntas directivas que se eligen democráticamente y se expresan en sus comités municipales y departamentales, lo que sumado a un comité directivo y a un comité nacional, nos arroja un total de 404 juntas directivas, es decir, 4.824 representantes gremiales, elegidos democráticamente, por votación con cédula cafetera; una representatividad difícil de encontrar en una organización no estatal.